

Cuestión de cajas.

El diario "sin medio y con favores" publicó ayer en el sitio donde lo otros llevan el editorial una cosa que no sabríamos definir, pero que en todo caso es digna de mejor suerte.

Merecía los honores de la publicidad. Es una lástima que el público no lea ciertos diarios.

Pero en fin, esto es lo menos importante. Lo interesante sería, conocer la génesis de esa "cosa". ¿De dónde ha venido? ¿Es un habho de policía, un editorial o una charada?

Desde luego, editorial no puede ser; porque si así son ellos, cómo serán los demás artículos;

¿Un hecho de policía? ~~... Tal vez;....~~ Por lo menos, es un asesinato.

¿Una charada, en fin? Nos inclinamos a creer esto último.

Da margen para ello la extraña nitidez con que algunos párrafos están escritos:

"¿Qué lo jóvenes salidos de la Universidad Católica - dice el colega - son más preparados que los del la del Estado? Es posible. Lo prueba el hecho de que los fracasados en la Universidad nacional obtienen en la otra títulos, distinciones y.... cátedras;... .."

"Pero estos son casos de historia antigua que molestan al Courcel-Seneuie de la enseñanza en Chile;....."

"Nunca habíamos creído en el proletariado profesional de que nos ha hablado muchas veces "El Ilustrado", porque estimábamos que el nacido proletario (espiritualmente hablando) sería proletario con o sin diploma... eso sí, que iría siempre al reimo de los cielos;..... "

"Pero hoy ese peligro es menos remoto a juzgar por el sistema de exclusión implantado por el Consejo de Ferrocarriles."

"¿Y nosotros que creíamos que esto del proletariado, así como los ataques rabiosamente apasionados a la enseñanza fiscal etc. eran cosas de la historia antigua;..."

¿Cuánto se ofrece por la solución?

No lo dice el colega, pero dados "los medios" con que cuenta, debe ser un buen premio.

Subsiste no obstante un duda: ¿y si no fuera una charada?

Se trataría entonces de un simple error de compaginación.

Ello tendría una explicación muy natural en el movimiento de las cajas....o ^{en} las cajas sin movimiento.

Y el colega por esta equivocación no se habría hecho acreedor - indudablemente - a ninguna mala apreciación de nuestra parte.

Però en el último, y más inverosímil de los casos, si "eso" que aparece como artículo, hubiera sido perpetrado con premeditación para ese objeto, tendríamos que hacer a "La Mañana" un reproche.

El colega nos supone ideas que nunca hemos expresado.

Y es una injusticia, Nosotros jamás hemos tenido la extravagancia de suponer ideas al colega.

Como no queremos pensar mal tenemos, pues, que seguir creyendo en un error de los cajistas....pero ¿qué error tan garrafal;.....

.....Si errores así no caben en ninguna caja... ¡ni en la Caja Hipotecaria;